
V6 TDI abgeholt
Beitrag von „bella“ vom 5. Februar 2006 um 19:06

Hallo!

Das ist ja ärgerlich!!
Ich würde die Teile nicht nachlackieren lassen, aber auch nur, weil wir schlechte Erfahrungen
mit dem Nachlackieren einer kleinen Stelle gemacht haben.
Und wenn es Dich wirklich nicht stört...
Aber Du solltest Dir das Übergabeprotokoll, wo die Lackschäden festgehalten sind, gut
aufheben.
IUch wünsche Dir eine schöne Zeit mit dem Dicken
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